

Bujumbura réagit aux recommandations belgo-américaines d'éviter le Burundi

@rib News, 04/11/2014 REPUBLIQUE DU BURUNDI
 MINISTRE DES RELATIONS EXTERIEURES ET DE LA COOPERATION INTERNATIONALE COMMUNIQUE DE PRESSE Le Gouvernement du Burundi réaffirme sa détermination à assurer la sécurité des biens et des personnes et à s'opposer contre toute source d'insécurité sur tout le territoire national. Le Ministère des Relations Extérieures et de la Coopération Internationale a appris par les médias que les ambassades des Etats Unis d'Amérique et du Royaume de Belgique au Burundi conseillent leurs ressortissants de se rendre au Burundi et limitent les déplacements de leurs expatriés vers certains endroits du pays.

Le Ministère des Relations Extérieures et de la Coopération Internationale regrette ce genre de prise de position qui vise à présenter le Burundi comme un pays en proie à une insécurité préoccupante et qui peut décourager des partenaires et des touristes au moment où le Burundi encourage l'investissement étranger, le tourisme et se prépare pour les élections générales l'année prochaine et souhaite qu'il y ait des observateurs venant de tous horizons. Le Ministère des Relations Extérieures et de la Coopération Internationale porte à la connaissance de l'opinion nationale internationale que le Gouvernement du Burundi est déterminé à assurer la sécurité des biens et des personnes sur tout le territoire national et que tout est mis en œuvre pour éliminer dans l'État le phénomène des bandits qui est courant chaque fois que les élections générales approchent. Le Ministère des Relations Extérieures et de la Coopération Internationale rassure les expatriés de toute nationalité et les personnes désireuses de se rendre au Burundi que la sécurité est globalement bonne sur tout le territoire national et que les forces de sécurité, l'administration à tous les niveaux en collaboration avec la population n'accorderont aucun répit aux bandits et à tout fauteur de troubles. Le Ministère des Relations Extérieures et de la Coopération Internationale invite au demeurant les missions diplomatiques, les organisations internationales et les ONG étrangères à poursuivre tranquillement leurs activités et à tenir le ministre informé de tout fait ou incident afin de leur fournir le concours nécessaire et en temps utiles.

Direction de la Communication et de l'Information